

# 水明会だより

## 水明園・みよしの

No.140

編集／社会福祉法人水明会 [令和3年1月1日発行]  
〒728-0017 広島県三次市南畠敷町441 TEL(0824)62-2841



「南天」



新春を迎え、謹んで年頭のご挨拶を申し上げます。  
皆様には平素より当水明会に対し、ご理解とご支援  
をいたしておりますことに改めて厚くお礼申し上げ  
ます。

さて、既にご承知いただいていると思いますが、当

水明会において昨年突然発生しました新型コロナウイルス感染症について大変な混乱を起こしましたが、現在はその後の発症もなく全職員この経験を踏まえて再発防止に最大の注意を注いでいるところであります。

我々のような介護施設が休業すれば利用者や家族の生活は大きな影響を受けることとなり、利用者は環境が変ることによる体調悪化や不安、また自宅でストレスの多い生活を続けることで症状が悪くなる人もおられ混乱を來いたします。したがつて、利用者及び家族の方々に少しでも早く安心していただくよう懸命な努力し再開し今日にいたっております。

皆様方には感染症発生中は大変ご迷惑をおかけしたことに対し深くお詫びを申し上げますと同時に、今後とも変わらぬご支援をいただきますようお願ひいたしまして年頭の挨拶とさせていただきます。



令和三年一月一日

社会福祉法人水明会

理事長 富士原 久雄

## 年頭の挨拶



# コロナ感染対策

デイサービスセンター水明園

デイサービスでは、皆様に安心してご利用頂くため、新型コロナウィルス感染予防対策として、様々な予防対策を行っています。



## ①手指消毒

⇒お迎え時・お帰り時、食事前、リハビリ前、トイレ後など小まめに実施



## ②体温測定

⇒お迎え時・食事前に実施



## ③清掃・消毒

⇒テーブル・イスなど手に触れる部分



## ④マスク着用

⇒ご利用者様・職員の全員が着用



## ⑤換気

⇒気温に注意し、フロア・車内の常時換気



## ⑥飛沫防止シールド

⇒各テーブルや車内に設置

## ⑦手洗い・うがい

⇒来園時など



⇒フロア内にオゾン&イオン発生機の装置を設置



## 職員より一言

病気をされながらも、笑顔がとても良く似合う河原さん!! いつまでも元気で長生きして下さいね!

長年連れ沿つた主人をH17年に不慮の事故で亡くしました。以降は一人暮らしをしていましたが、知人からの勧めで養護水明園に入所しました。

昭和45年12月、33歳でお見合結婚しました。嫁入り道具のタンスやミシンを用意して頂きました。その後千葉県に3年住みました。第三次に帰つてからはいろいろな職業をして、最後はプラザで25年勤務し毎日忙しい日々でした。新婚生活は旦那さんの仕事の都合で福山市でした。嫁入り道具のタンスやミシンを用意して頂きました。その後千葉県に3年住みました。結婚式は十日市町のお宮で挙げ、衣装は実家の母が準備してくれました。髪飾りや青の着物がとても綺麗でした。

一昔前はタンスを嫁入り道具に持つて行きましたが、今の時代は嫁入り道具に何を持つて行くのでしょうか??

## 結婚式の思い出

養護老人ホーム水明園 河原 芳子様

# みよしのの木

特別養護老人ホームみよしの

秋の行事で「みよしのの木」を作成しました。皆さんで葉っぱを貼られ、立派な木を作ることができました。

最後は記念に職員が紅葉で作成した”しおり”プレゼントしました。

皆様とても喜ばれました。



立派な「木」が  
できました！



バランスを考え  
真剣に…

# ゆめ花クラブ

特別養護老人ホームみよしの

みよしのでは月に1回”ゆめ花クラブ”といった生け花を行っています。

皆様、立派に花を活けておられます。生け花が飾られることで各居室がより一層華やかになります。

”ゆめ花クラブ”の後は皆様とてもいい表情をされています。

# 私たちの暮らし

特別養護老人ホーム水明園

ベッドで  
休んでます



自分で写真を  
とつてます



夙子はん  
食べてます



コーヒーと  
おやつ食べて  
ます



外で散歩  
しています



家族  
だより

水明園・みよしの家族会会長 伊谷 省三

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

令和3年の新年が明けました。

昨年から、新型コロナウイルス感染症の対応で皆様におかれましては、大変ご苦労をされた事と存知ま

す。まだまだこの感染症は収束しない状況ですが、お互い心を引き締めて希望を持つて頑張りましょう。私ごとの趣味ですが、仏画を描きましたので記載させてもらいました。



寿老人  
(ジュロウジン)



福禄寿  
(フクロクジュ)

中国の宋の道教の仙人であるといわれています。また老子化身の神であるともいわれています。寿老人(寿老神)は、枝の頭に経巻を結びつけ団扇を手に持ち、神鹿をつれています。経巻は人命の長寿をしるした巻物といわれて、寄り添つている鹿は、長寿をつかさどる神様の使いだといわれています。

延命の神様で健康で長寿である恵みを下されるといわれています。又、一説には寿老人と福禄寿は、胴体異名であるともいわれています。

中国の神で、単身で頭がきわめて長く、白髪を蓄え童顔の姿で年齢が数千年才といわれています。枝に経巻を結びつけて手に持ち鶴を従えています。福は幸福、禄は財宝、高給、寿は長寿を意味し、こうした福德を受け人間の生活を豊かにしてくれる神様である。

## 事業所インタビュー

県立  
三次中学校

特別養護老人ホーム水明園・特別養護老人ホームみよしの

令和2年10月20日、県立三次中学校の生徒さんが介護の仕事についてインタビュー訪問されました。

生徒さんの真剣な気持ちと積極的なインタビューに職員も一生懸命お答えしました。

短い時間でしたが、真剣な中にも笑いもあり、生徒さんも職員にも貴重な時間になったと思います。



## 編集後記



待ちに待ったスキーシーズンがやつてまいりました。昨年は記録的な暖冬で雪不足となり、なかなかスキー場へ足を運ぶ事ができませんでした。しかし、この冬はラニニヤ現象の為、寒い冬になると言われています。今年は例年ない大雪も期待され、私にとっては嬉しい贈り物となりそうです。(上原真太郎)

## オンライン面会のお知らせ

現在、新型コロナウイルス感染症対策の為、水明会でもご利用者様とご家族の皆様の不安を軽減し、少しでも面会の機会を設けられるよう、LINEを利用した面会サービスを実施いたしております。ご利用を希望の方は、各施設の担当者までお問い合わせください。

